

## ABSTRAK

**Diah Septiani 1188030042 (2022): *Pengaruh Keberadaan Industri PT. Kahatex Terhadap Kondisi Sosial Ekonomi Masyarakat Desa Cintamulya Kecamatan Jatinangor.***

PT. Kahatex adalah suatu perusahaan atau industri yang bergerak dibidang industri tekstil, yang mana PT.Kahatex tersendiri melakukan suatu proses produksinya dimulai dari bahan mentah sampai menjadi bahan jadi. Produk-produk yang dihasilkan oleh PT.Kahatex antara lain seperti Selimut,Kaus Kaki, Handuk, Sejadah, dan lain sebagainya. Lokasi industri PT. Kahatex ini berdekatan dengan desa cintamulya. Keberadaan industri PT.Kahatex ini, dapat mempengaruhi kondisi sosial ekonomi masyarakat sekitar.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui 1) Tingkat keberdadaan industri PT. Kahatex bagi masyarakat desa cintamulya, 2) Tingkat kondisi sosial ekonomi masyarakat desa cintamulya, 3) pengaruh keberadaan industri PT. Kahatex terhadap kondisi sosial ekonomi masyarakat desa cintamulya.

Teori yang digunakan pada penelitian ini terbagi menjadi dua yakni teori untuk setiap variabel yang digunakan dan teori untuk menganalisis hasil dari penelitian yang dikaitkan dengan teori sosiologi. Untuk teori setiap variabel, terdapat variabel X yang digunakan dalam penelitian ini ialah Keberadaan Industri, dan variabel Y yang digunakan dalam penelitian ini ialah Kondisi Sosial Ekonomi. Untuk teori analisis hasil dari penelitian yang dikaitkan dengan teori sosiologi menggunakan teori Talcott Parson yakni dengan menggunakan empat fungsi skema AGIL yakni *adaption, goal attainment, integration, dan latency*.

Metode yang digunakan adalah analisis penelitian deskriptif dengan jenis data kuantitatif. Metode pengambilan sampel adalah *probability sampling* dengan teknik *proportionate stratified random sampling* yakni dengan menyebarkan kusioner kepada 100 responden. Target responden dalam penelitian ini yakni masyarakat desa cintamulya yang bertempat tinggal di sekitar industri PT. Kahatex dengan jumlah populasi masyarakat desa cintamulya sebanyak 6.735 orang. Metode analisis data dalam penelitian ini menggunakan uji regresi linier sederhana.

Berdasarkan hasil analisa terhadap 100 responden diperoleh hasil atau nilai untuk variabel keberdadaan industri sebesar 78% yang dapat dikategorikan tinggi atau baik, dan nilai untuk variabel kondisi sosial ekonomi sebesar 75% yang dapat dikategorikan tinggi atau baik. Penelitian ini menggunakan persamaan regrensi linier sederhana yaitu  $Y = 27,122 + 0,689(X)$  dan koefisien determinasi sebesar 0,202 yang menunjukkan bahwa pengaruh keberadaan industri PT.Kahatex terhadap kondisi sosial ekonomi pada masyarakat desa Cintamulya Kecamatan Jatinangor sebesar 20,2% sedangkan sisanya sebesar 79,8% dipengaruhi oleh faktor-faktor lainya yang tidak diteliti oleh penulis.

***Kata Kunci : Keberadaan Industri, Kondisi Sosial Ekonomi***